



A.M.O.U.R, titre du dernier spectacle des clubs

publié le 26/05/2019

présenté à Saint Yrieix

Mardi 21 mai, 30 élèves, accompagnés de 3 enseignants (Mmes Labrousse et Bénito, M.Julien), sont allés à la Salle de la Combe à Saint Yrieix, pour présenter leur nouveau spectacle, intitulé "A.M.O.U.R" qui déroule l'alphabet avec des saynètes (par exemple A comme Admirer, B comme Baiser, C comme Câlin, etc...), entrecoupées de chansons françaises et anglaises. De l'avis des enseignants, le groupe a assuré sur scène par sa maîtrise des textes et de l'espace.

Au cours de cette journée, les élèves ont aussi assisté à différents spectacles d'écoles primaires et collèges. Après le goûter, les élèves (et adultes) ont participé à des ateliers divers (théâtre, plein air, zumba, art plastique, art martial russe). La journée s'est terminée avec un spectacle professionnel "MiliGram".

Il ne reste plus qu'à présenter "A.M.O.U.R" au collège !

Portfolio

